



2023 WORLD MOUNTAIN AND TRAIL RUNNING CHAMPIONSHIPS



Championnats du monde de course en montagne et de trail (WMTRC) : Une célébration du sport et une exposition des atouts du Tyrol

Il ne reste plus que 40 jours avant le coup d'envoi du plus grand événement sportif estival d'Autriche, les Championnats du monde de course en montagne et de trail 2023 (WMTRC 2023) à Innsbruck et Stubai. Lors d'une conférence de presse tenue au Hoadl-Haus - à proximité immédiate des itinéraires des WMTRC - le directeur général Alexander Pittl et le comité d'organisation, ainsi que des représentants politiques et d'importantes parties prenantes, ont pu dresser un bilan intermédiaire positif pour les quelques 75 journalistes sportifs autrichiens et internationaux présents lors de la manifestation annuelle "Sports Media Austria Tagung".



Georg Dornauer, gouverneur adjoint du Tyrol, Mario Gerber, conseiller territorial chargé de l'économie et du tourisme, Karin Seiler (PDG Tirol Werbung), Florian Grasel (coureur autrichien), Alexander Pittl (chef du CO), Barbara Plattner (PDG Innsbruck Tourismus), Peter Jost (chef des ventes et du marketing VWR) et Roland Volderauer (PDG TVB Stubai Tirol).

Selon **Georg Dornauer**, premier vice-gouverneur et conseiller territorial en charge des questions sportives au Tyrol, les WMTRC revêtent une réelle importance, non seulement pour le Tyrol, mais aussi pour la tradition des championnats du monde organisés dans la région. Comme il l'a souligné lors de la conférence de presse : "Le Tyrol s'est déjà présenté par le passé comme un excellent

hôte pour les grands événements sportifs. Il n'est pas nécessaire de remonter très loin dans le temps. Des exemples tels que les Championnats du monde de cyclisme sur route de l'UCI 2018 ont mis le Tyrol sur le devant de la scène, et il en sera de même cet été. Seul championnat du monde organisé en Autriche cette année, les "Championnats du monde de course en montagne et de trail 2023" constituent un autre temps fort du calendrier sportif, qui passionnera une fois de plus de nombreux spectateurs et leur procurera des émotions. L'événement revêt une réelle importance pour le pays, mais aussi pour l'industrie du tourisme et notre économie en général. 66 nations, dont certaines avec d'importantes délégations, visiteront les Alpes en juin prochain. Nous en sommes fiers !

Un événement majeur placé sous le signe de la durabilité

Mario Gerber, conseiller territorial en charge de l'économie et du tourisme, attend avec impatience les championnats du monde de course en montagne et de trail : "La course en montagne et le trail sont des disciplines particulièrement respectueuses de l'environnement et de la nature, et elles représentent l'orientation durable de notre industrie touristique. En effet, la durabilité fait depuis longtemps partie intégrante du tourisme au Tyrol. Ici, dans les Alpes, le tourisme est le fait de petites entreprises familiales et la durabilité a toujours joué un rôle majeur.

L'élite mondiale de la course à pied au Tyrol

"La deuxième édition du WMTRC verra l'élite mondiale de la course à pied participer aux quatre compétitions", déclare **Alexander Pittl**, directeur du CO. "Des athlètes tels que Jim Walmsley (États-Unis), Hannes Namberger (Allemagne), Stian Angermund (Norvège) ou notre coureuse de montagne Andrea Mayr sont les superstars de la discipline, et leur participation montre à quel point les WMTRC vont être importants.

"Si la liste des participants est sensationnelle du point de vue de l'organisation, elle diminue quelque peu nos propres chances", comme le souligne **Florian Grasel**, le coureur de trail le plus connu d'Autriche. "Mais c'est aussi cela, les championnats du monde : ils doivent mettre en valeur les meilleurs des meilleurs ! Par rapport aux 1 500 athlètes qui participeront à Innsbruck-Stubai, le nombre de médailles - dix pour les épreuves individuelles et dix pour les épreuves par équipe - est quelque peu limité. Et même si nous, les Autrichiens, ne faisons pas partie des meilleurs, nous allons donner le meilleur de nous-mêmes".

Les plus beaux sentiers au cœur des Alpes

Karin Seiler, directrice générale de l'office du tourisme du Tyrol (Tirol Werbung), ajoute : "Le Tyrol est un choix idéal pour accueillir les championnats du monde. Il n'y a guère de slogan plus approprié que "Bienvenue sur les plus beaux sentiers au cœur des Alpes" ! Les courses du titre se dérouleront sur quatre itinéraires - Vertical, Trail Short, Trail Long et Mountain Classic - traversant quelques-uns des plus beaux paysages des Alpes et couvrant des distances comprises entre 7 et 85 kilomètres. La régénération active et l'activité physique dans les montagnes sont les raisons pour lesquelles nos hôtes viennent passer leurs vacances ici".

Les WMTRC 2023 proposent des "courses publiques".

Les régions d'Innsbruck et de Stubai n'attirent pas seulement l'élite mondiale, mais aussi tous ceux qui s'intéressent de près ou de loin à la course à pied. **Barbara Plattner**, directrice générale de l'office du tourisme d'Innsbruck, et **Roland Volderauer**, directeur général de l'office du tourisme de Stubai Tirol, expliquent : "Avant l'événement, les "courses publiques" offrent aux coureurs l'occasion de démontrer leurs capacités sur deux itinéraires officiels des WMTRC. Le 6 juin, avant la cérémonie d'ouverture festive, la KRONE Race to Höll permettra aux participants de mettre leurs aptitudes à l'épreuve sur la route des WMTRC à Innsbruck. Le 7 juin, la SPORTLER Vertical, d'une altitude de 1 020 mètres, conduira les coureurs de montagne de Neustift à l'Elferhütte, permettant ainsi aux traileurs amateurs de vivre l'expérience unique de courir sur les sentiers officiels des WMTRC.

Volkswagen R - un partenaire puissant et fiable

Les WMTRC ne sont pas non plus passés inaperçu auprès des grandes marques, puisque Volkswagen R (VW R) est le principal sponsor de l'événement. Le "R" signifie "Racing", ce qui est plus qu'approprié, étant donné que les athlètes sont en course pour des médailles. "Notre objectif est de rapprocher cette discipline unique et tendance de notre communauté R, car nous pensons qu'elles sont parfaitement compatibles. L'empathie, la proximité, les performances de pointe et l'individualité sont fortement ancrées dans la marque Volkswagen R et dans la course de trail. C'est pourquoi nous sommes également actifs avec nos propres coureurs et une équipe mondiale", explique **Peter Jost**, responsable des ventes et du marketing chez Volkswagen R.

Un programme annexe attrayant

Avant, pendant et après les compétitions, les athlètes et les spectateurs auront l'embaras du choix, avec notamment les cérémonies festives d'ouverture et de clôture. Pendant les WMTRC, un programme varié d'événements est prévu, allant des projections de films et des concerts aux randonnées guidées, en passant par les arts, la culture et la gastronomie. Et comme l'ensemble de l'événement est gratuit, il y aura certainement quelque chose à offrir à tout le monde.



Photo 1: [Télécharger](#)

Il ne reste plus que 40 jours avant le coup d'envoi du plus grand événement sportif estival d'Autriche, les Championnats du monde de course en montagne et de trail 2023 (WMTRC 2023) à Innsbruck et Stubai.

Photo credit: © WMTRC 2023 / roastmedia



Photo 2: [Télécharger](#)

Georg Dornauer, gouverneur adjoint du Tyrol, Mario Gerber, conseiller territorial chargé de l'économie et du tourisme, Karin Seiler (PDG Tirol Werbung), Florian Grasel (coureur autrichien), Alexander Pittl (chef du CO), Barbara Plattner (PDG Innsbruck Tourismus), Peter Jost (chef des ventes et du marketing VWR) et Roland Volderauer (PDG TVB Stubai Tirol).

Photo credit: © WMTRC 2023 / Oss



Photo 3: [Télécharger](#)

Le gouverneur adjoint du Tyrol, Georg Dornauer, a souligné l'importance des événements sportifs et de la tradition de la Coupe du monde au Tyrol.

Photo credit: © WMTRC 2023 / Oss



Photo 4: [Télécharger](#)

Mario Gerber, conseiller territorial chargé de l'économie et du tourisme, est persuadé que le tourisme tyrolien s'inscrit depuis longtemps dans une logique de durabilité.

Photo credit: © WMTRC 2023 / Oss



Photo 5: [Télécharger](#)

Alexander Pittl, chef de l'OC-WMTRC, s'attend à ce que les championnats du monde d'Innsbruck-Stubai, qui se dérouleront dans 40 jours, soient dotés d'un peloton de départ de classe mondiale.

Photo credit: © WMTRC 2023 / Oss



Photo 6: [Télécharger](#)

Florian Grasel, coureur de trail autrichien, se réjouit de la présence d'un peloton de haut niveau en juin.

Photo credit: © WMTRC 2023 / Oss



Photo 7: [Télécharger](#)

Alexander Pittl, Barbara Plattner, Karin Seiler et Roland Volderauer attendent avec impatience cet événement sportif majeur au cœur des Alpes.

Photo credit: © WMTRC 2023 / Oss



Photo 8: [Télécharger](#)

Peter Jost, responsable des ventes et du marketing chez VWR, souhaite rapprocher le sport extraordinaire et branché de la communauté R.

Photo credit: © WMTRC 2023 / Oss

NewsRoom.pr

Questions

Egon Theiner

WMTRC 2023 Innsbruck-Stubai
Klammstraße 116
6020 Innsbruck
m: 436605951666
www.innsbruck-stubai2023.com/
egon.theiner@innsbruck-stubai2023.com

Media contact

Mag. Jennifer Plattner

ProMedia
Brunecker Str. 1
6020 Innsbruck
t: +43 512 214004 - 17
m: +43 664 5208373
www.newsroom.pr
jennifer.plattner@pro.media